

CRONICA UNIVERSITARIA

INVESTIDURAS ACADEMICAS OTORGADAS POR LA UNIVERSIDAD,
EN EL AÑO ESCOLAR DE 1911 A 1912, Y NOTAS OBTENIDAS
EN LOS RESPECTIVOS EXAMENES DE PRUEVA

Facultad de Jurisprudencia

Licenciaturas:

Sr.	Carlos E. Grijalva.....	1,	1,	1,	1,	1
„	Alfonso Moncayo.....	1,	1,	1,	1,	1
„	Rigoberto Guerra.....	1,	1,	1,	1,	1
„	Luis A. Larenas.....	1,	1,	1,	1,	1
„	Alberto Acosta S.....	1,	1,	1,	1,	1
„	Luis Felipe Chávez.....	1,	1,	1,	1,	1
„	César Burbano.....	2,	2,	2,	2,	2

Doctorados. ÁREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN INTEGRAL

Sr.	Luis F. Madera.....	1,	1,	1,	1,	1
„	Tito Antonio Rodríguez..	1,	1,	1,	1,	1
„	Emiliano Maldonado.....	1,	1,	1,	1,	1
„	Antonino Sáenz.....	1,	1,	1,	1,	1
„	José Rafael de la Torre..	1,	1,	1,	2,	2
„	Luis Eladio Benites.....	1,	1,	1,	2,	2
„	Joaquín Dávila.....	1,	1,	1,	2,	2
„	Raúl A. González.....	1,	1,	1,	2,	2
„	Aurelio A. Uvidia.....	1,	1,	1,	2,	2
„	Gabriel R. Garcés.....	1,	1,	2,	2,	2
„	Rosendo A. Santos.....	1,	1,	2,	2,	2
„	Rafael Aulestia.....	1,	1,	2,	2,	2
„	César A. Cisneros.....	2,	2,	2,	2,	2

Facultad de Medicina

Licenciaturas:

Sr.	Segundo B. Darquea.....	1,	1,	1,	2,	2
„	Carlos R. Sánchez.....	1,	1,	2,	2,	2
„	José Ignacio Rivera.....	1,	1,	2,	2,	2

Doctorados:

Sr. Alejandro de la Torre.....	1, 1, 1, 1, 2
„ Carlos R. Sánchez.....	1, 1, 1, 2, 2
„ Segundo B. Darquea.....	1, 1, 1, 2, 2
„ Virgilio Corral.....	1, 1, 2, 2, 2
„ Alfredo Novoa.....	1, 1, 2, 2, 2
„ Tomás Crespo C.....	2, 2, 2, 2, 2

Licenciaturas en Farmacia:

Sr. José R. Rodríguez.....	1, 1, 1
„ Joaquín Sandoval.....	1, 1, 1
„ Victoriano Caicedo.....	1, 1, 2
„ Pedro A. Cabezas.....	1, 2, 2

EL CONGRESO DE ESTUDIANTES EN LIMA.—La Universidad Central del Ecuador, con el espíritu de solidaridad americana que le anima, se ha apresurado á designar el estudiante que ha de representarla en el Congreso de estudiantes de Lima. El Sr. D. Homero Viteri Lafronte, de la Facultad de Jurisprudencia, irá al Rimac como personero del *Alma Mater quitensis*.

LOS ESTUDIANTES PERUANOS EN EL ECUADOR.—En estos días deben llegar á nuestras playas algunos estudiantes peruanos, que de regreso de Panamá, á donde han ido á visitar las obras del Canal, han querido favorecer nuestra Capital con su visita.

No podemos por menos que alegrarnos de esta corriente de amistad internacional que se inicia entre las juventudes estudiosas de la América latina: la vida social entre las diversas universidades se imponía; las visitas de los estudiantes de un país á los otros, los Congresos estudiantiles, vendrán á no dudarlos á llenar esta necesidad: si para la amistad no es necesario el contacto, lo es para el cariño y lo que nosotros queremos entre los pueblos de Colón es no solo amistad sino también cariño.

Sean, pues, bien venidos los estudiantes de la noble hermana del sur y que su permanencia entre nosotros les sea grata para que lleven los mejores recuerdos de la hospitalidad ecuatoriana.

CONGRESO DE JURISCONSULTOS DE RÍO JANEIRO.—El 26 del pasado ha debido reunirse en Río Janeiro el Congreso de jurisconsultos, que va á discutir el Derecho Internacional Americano.

Los proyectos presentados para servir de base á la discusión se deben al eminente jurisconsulto brasileño Lafayette Rodríguez Pereira, el de Derecho Internacional Privado, y al Dr. Epitacio Pessoa, el de Derecho Internacional Público.

El Gobierno del Ecuador ha nombrado para representar nuestro país, al publicista chileno Dr. Alejandro Alvarez y al jurisconsulto uruguayo Dn. Matías Alonso Creado.

EXÁMENES.—Desde el 1º darán comienzo los exámenes de fin de año en esta Universidad. La Facultad de Ciencias ha resuelto comenzar los suyos el día 8.